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会長挨拶

中山君、根津君、山本（章）君、米山君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

17/35　　 　　48.57%　　　　　23/35　　 　　65.71%

30/34　　 　　88.24%　　　　　　　　  　　　　　　35名

司会：久保栄子君　指揮：石井和郎君

幹事 山田定男君

幹事報告

今朝、根津延和君の奥様がお亡くなりになりまし

た。お通夜、葬儀の日程がわかり次第ＦＡＸにて

お知らせいたします。

１．

会員誕生日

２月27日　　小林　勝君
入会記念日

会員誕生日

親睦委員会 　杉山順一君

３月18日  日曜日  家族会を行います。

内容は、伊豆長岡温泉の周辺を散策しながら源氏山  

七福神巡りスタンプラリーをしたいと考えています。

散策終了後、ニュー八景園で天空風呂（温泉）で富

士山の絶景を眺めて頂く内容になっています。

つきましては、次回、次々回に出欠席の確認をさせ

て頂きたくお願い申し上げます。

多くのご参加心よりお待ち申し上げます。

委員会報告
杉山順一君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

（株）しらゆりの前身は、お母さんが、昭和２８年

今から約６０年前洋裁学園を始めながら、幼稚園の

園服を作り始め、西原服装を作りました。

　西原さんは、学校を卒業後、東京の貿易会社に４・

５年勤めておりましたが、昭和５７年三島に帰りこ

の仕事に入りました。当時は、学生も増えており、

大変忙しくもうかった時代でしたが、今は少子高齢

化が進み、多い時には年10％も学生の数が減っており、

大変な時代になってしまったといっておりました。

現在の販路は、主に県東部の公立学校の子供さんが

主ですが、これからは、県外へも販路を拡大してい

かなければ、ならないと思い今息子さんが、販路の

開拓をしているそうです。これを軌道に乗せることが、

今最大の課題であるそうです。

　この仕事について３０年以上たつが、社長になり

たての頃、相続で色々あり、大変な思いをしたが仲

間に助けられたり、又お客様が二代にわたって学生

服を作ってくれた人がいたり、色々なひとに助けて

もらいやってこれた。そして、思った事は、流れに

逆らわず「共存共栄」自分だけ利を求めずお互いに

栄えていく事が大事である。これからも、制服を作

りながら青少年と、関わりを持っていきたい。そし

て出来るならば早めに息子さんに、バトンタッチをし、

奥さんと一緒に海外旅行にいきたいといっておりま

した。

関　則雄君（三島ＲＣ）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　根津　山本(良）　山本（章）　

　　　　山口（雅）　石井（司）

①タイへの義援金の件

　会員各位からの義援金について、理事会全員了承す

　る。金額は1000円をお願いする。又、国際奉仕の予算

　をプラスすることも承認する。

②遠藤会員の件

　スポンサーの石井（司）・鈴木（政）両氏が連絡を取る。

第５回理事・役員会議事録

　本日は、西原克甫君の職業

紹介をさせていただきます。

　西原君は㈱しらゆりの代表

取締役で、業種は、学生服・

紳士服の仕立て・販売・卸し

を行っておりますが、主には

学生服でございます。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

卓話
山口辰哉君

１月２日　　鈴木政則君

１月７日　　山口辰哉君

１月19日　　片野誠一君

１月６日　　山本章君

１月９日　　石井邦夫君

１月15日　　片野誠一君

入会記念日

会員誕生日

奉仕プロジェクト委員会 委員長　杉山　隆君

３年目の自分への手紙プロジェクト活動報告

１．半年間の活動状況

①本活動主旨の校長会幹事校長への訪問説明

②原稿用紙、返信封筒の配布

③手紙の回収

23年６月に渡邊会長、杉山、岡の３名で、三島市の

幹事校山田中学校、函南町の函南東小学校を訪問。

当クラブの活動主旨を説明するとともに校長会を通

じての原稿の配布等を依頼し快諾を得た。

23年７月に原稿用紙、返信用封筒を各学校分に分け

た上でそれぞれの教育委員会事務局に持参し各学校

への配布を依頼した。

23年12月に教育委員会より手紙を回収。函南町につ

いては全校（５校）、三島市については14校中10校

分を回収した。残りの４校については後日連絡をい

ただくことになっている。

２．今後の活動

①三島市４校分の手紙の回収

②ロータリー事務局での保管箱の制作

③第１回目回収分の発送段取り

受領した手紙は年度別学校別にロータリー事務局で

保管箱を作成して保管する。

第１回回収分の発送については、その方法等、別途

委員会で検討するが、受け取った生徒にアンケート

を実施したいと委員会では検討している。

メジャーリーグの野球に興味のない方にはどうでもいい話

ですが、見に行くにはどうしたらいいか？まずはダルビッシ

ュの所属するテキサスレンジャーズの本拠地（レンジャー

ズ･ボールパーク･イン･アーリントン）に行くにはどうしたら

いいか。

日本からテキサスのダラスに行くには直行便が一番楽か

と思います。現在飛んでいる飛行機はアメリカン航空（日

本航空共同運航便）が成田から一日２便飛んでいます。

乗り継ぎ便は日本から行っているアメリカまたはカナダの

空港から行けばいいわけですからいくらでもあります。ちな

みにアメリカン（JAL）で行きますと、運賃が67,000円、燃

油サーチャージと呼ばれる特別付加運賃･税金等が

57,850円のトータル124,850円となります。ま、皆さんの場

合エコノミークラスでOKという方もいらっしゃらないでしょう

から、私みたいにネットで格安航空券をさがす必要もない

とは思います。ご参考までに、ビジネスの料金は燃油サー

チャージ込みで504,850円です。運賃はダルビッシュが初

先発となるであろうと予想される4月の8･9･10日前後の出

発、帰国で調べました。

空港は古くて狭い感じがしますが、滑走路は何本あるの

か分からないくらい大きい空港でした。レンジャーズボー

ルパークインアーリントン行きのバスがあるのかどうかわ

かりませんが、しばらく滞在するのであれば、レンタカーも

いいかもしれません。タクシーだとちょっとかかるかな？レ

ンタカーであれば、JFKが暗殺された場所を見学するの

もいいと思います。いまだにオープンカーに乗ったケネデ

ィが撃たれた場所には×のマークがついていますし、ここ

から撃ったといわれている7階建ての教科書ビルは6階が

そのための博物館（The sixth floor Museum）になって

いて、初めて行ったときはイヤホンつきのカセットプレーヤ

ーで、2回目にはちょっと進んでi-podみたいなもので日本

語で説明してくれます。他の言語が得意の方にはドイツ語･

フランス語･スペイン語･イタリア語･中国語などがあり、自

分で選択することができます。

ダルビッシュは現地でも話題になっているようですし、昨

年のアメリカンリーグ覇者のレンジャーズ。ましてや9日か

らはシアトルがやってくる。チケットの売れ行きも、と思い、

mlb.comで調べてみました。残念ですがダラスでのホー

ムゲームのチケットは売り切れ？のようです。だいぶ前に

なりますが、シアトルマリナーズにイチローはもちろん佐々

木や長谷川がいたとき、このレンジャーズの本拠地で観

戦しました。レンジャーズにはかの有名なアレックス･ロドリ

ゲス、今はヤンキースにいますが、がいました。マリナー

ズ側のベンチ裏をネットで確認、席を指定して買うことが

できました。いくらだったかは忘れましたがビジネスクラス

の席よりは安かったと思います。ちなみにその前日、サン

フランシスコのパシフィックベルパークでのジャイアンツ

対ドジャーズの試合を見に行きました。そうですこの球場

委員会報告
杉山順一君

リレー卓話

卓話関　則雄君（三島ＲＣ）：2月16日から南三陸町に漁協
支所の集会場となるプレハブを届けに随行して来ま

した。南三陸町ボランティアセンター受付に、以前届

けたせせらぎ三島ＲＣの「リメンバー3.11」のシール

が置いてあり、私も携帯に貼り付けました。ボランテ

ィアが激減している中で、とても良いことだと感じま

した。

久保栄子君：本日ＳＡＡボスがお休みの為またまた新

人２人ががんばります。不慣れの点はお許しください。

西原克甫君：本日、会長挨拶で私の職業紹介をして頂

きありがとうございました。これからも私の卓話です。

よろしくお願いします。

宮沢正昭君：本日私の卓話ですが、持ち時間があまり

無くてすいません。

Ｃテーブル：先週の金曜日（2/10)に高級割烹「きみか」

でＣテーブル会を開催いたしました。会長・幹事にも

参加して頂きグローバルな話から、小さな話まで楽し

くお話しいたしました。残金スマイルいたします。

スマイルボックス

話題のダルビッシュ

の名物はサンフランシスコジャイアンツのバリー･ボンズが

ライト側にホームランを打つと、カヌーや手漕ぎボートに乗

った人達が先を争って海に飛び込みボール争奪戦を繰り

広げる球場です。この球場で観戦する予定は全くなかった

のですが、サンフランシスコに午前11時ごろ着く予定の

JALが1時間以上遅れ、乗り継ぎ便に間に合わなかったた

め、サンフランシスコで1泊せざるをえなかったからです。

人気のドジャーズ戦のためか、チケットは売り切れ、立見席

しかないよといわれ、確か5ドルくらいで入ったような覚えが

あります。

この原稿を書きながら再びmlb.comのTexas Rangers 

ticketsを調べたら、売っている気配がない。それも9月のシ

ーズン終了までない。どうやったら買えるのか？ここから先

は旅行代理店に頼むしかないのか？

この4月からJALのボストン線が一番新しい飛行機？ボー

イング787で就航します。なぜかレンジャーズがビジターで

訪れるボストンレッドソックス戦のチケットはあります。でも、

JALの直行便が飛び始めるのは4月22日から。4月にレッド

ソックスとレンジャーズが戦うのは17日と18日だけ。次にあ

るのは8月の6･7･8日。レッドソックスの本拠地フェンウェイ

パークです。レフトフェンスがやたらと高い。ここであれば

チケットが買えそうです。それも好みの席が。もっとも売り切

れている席もいっぱいある訳ですから、望みどおりという訳

にはいかないかもしれません。

昨年11月にタイの自転車贈呈式に参加する予定で妻と二

人分を小林さんと同じようにマイレッジで予約しました。残

念ながら洪水で中止になったわけですが、そのマイルはそ

のまま返ってきました。今、アメリカ往復ビジネスクラスで二

人分以上のマイルが貯まっています。行きはニューヨーク

かボストン、ニューオーリンズのフレンチクオーターで牡蠣

とカフェデュモンドのチコリの入ったカフェオレ、四角い形

のベニエと呼ばれるドーナッツを楽しみ、ジャンバラヤや

ガンボがいただけるコートオブトゥーシスターズの中庭でラ

ンチする。そしてヒューストン、ダラスと周りサンフランシス

コから羽田に戻る。こんな計画を立てようかな、と思ってい

ます。時間があれば、ラスベガスもいいな。

※スマイルボックスは次号に掲載します。


